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ATA DA 3 ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – BIÊNIO 2019 / 2021 
DO EXERCÍCIO DE 2020 

 
 

No dia vinte e cinco de junho de dois mil e vinte , às dezoito horas e trinta minutos, 
realizamos a 1ª reunião virtual, através do aplicativo zoom, devido ao isolamento 
social de prevenção ao COVID-19, Gestão 2019 / 2021, do ano de 2020, do 
Conselho Municipal do Idoso –  CMI - Piraí – RJ. Foi feita a verificação de quórum 
às 18 horas e trinta minutos, com o registro de   04 (quatro) representações, sendo 
2(dois) Secretarias Municipais e 2(dois) Instituições Civis. Conforme assinaturas 
em livro de presença. Foi solicitado pelo Senhor Presidente a leitura da pauta 1 - 
Criação de uma Comissão Provisória para fiscalização de estabelecimentos 
comerciais e bancários, referente à prioridade de atendimento ao idoso, como 
preconiza o estatuto do idoso: lei 10.741 de 01 de outubro de 2003,  artigo 71 § 4º.( 
leitura do artigo em anexo), durante a pandemia do COVID - 19. 1.1 -   a referida 
comissão será composta por todos os conselheiros, visto que se o titular não puder 
comparecer, deverá convocar o seu suplente. 1.2 - Será facultativo a participação 
dos conselheiros do grupo de risco e com idade acima de 60 anos. 1.3 - Serão 
formados grupos de trabalho de 3 membros, para evitar aglomeração. 1.4 - Os 
membros deverão estar utilizando máscara , álcool gel e distanciamento um metro e 
meio. O presidente solicitou aos conselheiros, opiniões e sugestões, todos 
concordaram com a criação da comissão porém, para preservação da saùde, os 
conselheiros acima de 60 anos e/ou do grupo de risco não participará da referida 
comissão. A comissão foi formada por 3 duplas: Jilciléia Campos Vieira e Nilvanete 
Rodrigues Silva, responsáveis pelas farmácias e lojas em geral; Denis Oliveira 
Mostacada e júlio Cesár Xavier – bancos e João Batista Filho e Luis Fernando 
Gomes de Oliveira, responsáveis pela ação nos supermercados e Sacolões. Neste 
primeiro momento a referida ação da comissão será realizada no centro da cidade, 
realizando as devidas orientações aos comerciários e bancários quanto a 
necessidade da prioridade de atendimento aos idoso, visto que apesar de todos os 
meios de comunicação e mídias, informar da necessidade do Isolamento Social, eles 
ainda assim estão circulando. Sem nada mais a tratar o Senhor Presidente encerra a 
reunião às vinte horas. Eu Jilcileia Campos Vieira lavro a presente ata que após lida 
e aprovada dato e assino juntamente com os conselheiros. GETÚLIO PEREIRA DE 
OLIVEIRA__________________________ 
EDIVANE CASTILHO LAJES_________________________________________ 
MIRIAM MEDEIROS_______________________________________________ 
SEBASTIÃO FERREIRA JASMIM____________________________________ 
NILVANETE RODRIGUES SILVA_____________________________________ 

 



 
 
 
 
 

 

 
 

 


